

## **Pengamat Sosial, DR. Nur'ain Harahap, S. Kom, MA: Elektabilitas H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT Tinggi Karena Kinerja**

**Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Apr 19, 2021 - 15:15



LABUHANBATU-Popularitas mantan Bupati Labuhanbatu H Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT sebagai Bupati Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Labuhanbatu disingkat ASRI Nomor Urut 03, H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT-Faisal Amri Siregar, ST menjelang Pemilihan Suara Ulang (PSU) Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Labuhanbatu 2020 di 9 TPS pada tanggal 24

April 2021 mendatang tetap masih tinggi di mata publik. Sumber beberapa survei menjelaskan walaupun sebentar H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT menjabat Bupati Labuhanbatu H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT terbukti Pemkab Labuhanbatu kembali raih penghargaan berupa sertifikat apresiasi atas praktik baik pencegahan korupsi Aksi Nasional Pencegahan Korupsi (ANPK) dari Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) yang berlangsung di gedung KPK RI, Jakarta, Rabu (26/8/2020).

Sertifikat tersebut diserahkan oleh Wakil ketua KPK Alexander Marwata dan diterima langsung Bupati Labuhanbatu H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT dirangkai dengan pemberian Sertifikat atas dirinya sebagai panelis pada ANPK bersama Menteri Pertanian RI, Direktur Perluasan dan Pelayanan Peserta BPJS Kesehatan, Dirjen Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kemendagri, dan Dirjen Pajak, serta Kementerian Keuangan RI. Acara dimaksud di buka oleh Presiden Republik Indonesia Ir. Joko Widodo dan sebagai penanggap Pimpinan KPK, Menteri PPN, Menteri Keuangan dan bertindak sebagai moderator Imam Priyono. Masyarakat Labuhanbatu merasa bangga dengan apa yang telah dicapai pemerintahan yang dipimpin oleh H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT dimana sebelumnya juga pernah diundang oleh pemerintahan Pusat menjadi narasumber dan motivator dalam acara inovasi. Hari ini Andi Suhaimi kembali menuliskan sejarah dengan tinta emasnya bahwa Kabupaten Labuhanbatu kembali meraih piagam dan sertifikat program Aksi Nasional Pencegahan Korupsi (ANPK) tahun 2020 terkait penyaluran bantuan sosial Covid-19 yang transparan, tersusun dan tidak tumpang tindih.

Posisi mantan Bupati Labuhanbatu H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT di mata warga PSU di 9 TPS yaitu : TPS 005, TPS 007, TPS 009, TPS 010, dan TPS 013 Kelurahan Bakaran Batu, Kecamatan Rantau Selatan dan TPS 009 dan TPS 017 Kelurahan Siringo-ringo, Kecamatan Rantau Utara dan TPS 003 Kelurahan Pangkatan, Kecamatan Pangkatan, dan TPS 014 Kelurahan Negeri Lama, Kecamatan Bilah Hilir bahkan tambah solid mendukung H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT-Faisal Amri Siregar, ST menjelang PSU Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Labuhanbatu 2020 di 9 TPS pada tanggal 24 April 2021 mendatang. Mengacu hasil survei ini elektabilitas tertinggi tetap dipegang H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT sebagai Calon Bupati Labuhanbatu dan Calon Wakilnya Faisal Amri Siregar, ST. Potensi keterpilihan kembali H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT- Faisal Amri Siregar, ST Nomor Urut 3 bahkan menembus angkat tertinggi saat ini. Posisi tersebut unggul jauh atas nama terdekat Calon Bupati dan Wakil Bupati Labuhanbatu, H Erik Adtrada Ritonga-Hj Ellya Rosa Siregar disingkat ERA Nomor Urut 2.

Diprediksi sebagai calon penantang terkuat di Pilkada Labuhanbatu 2020, tingkat popularitas peroleh 87.292 suara diperoleh H. Erik Adtrada Ritonga tinggi dari calon diantaranya nomor urut 4 pasangan H. Abdul Roni Harahap - Ahmad Zais Rambe perolehan suara 28.726 dan nomor urut 1 H. Tigor Panusunan Siregar - H. Idlinsah Harahap peroleh suara 19.814 dan nomor urut 5 Suhari Pane - H Irwan Indra peroleh suara 12.909 suara. Dengan prosentase besar elektabilitas dari paslon lawannya, Pengamat pun menilai posisi H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT nomor Urut 3 masih tertinggi selisih suara 838 suara dari 4 paslon, jadi menjelang PSU Pilkada Labuhanbatu 2020 ini posisinya cukup sangat aman sekali hanya menempatkan dua kandidat (ERA nomor urut 2 VS ASRI nomor urut

3) yang akan bersaing PSU di 9 TPS pada tanggal 24 April 2021 mendatang.

Pengamat Sosial, DR. Nur ain Harahap, S.Kom,MA mengungkapkan, tingginya elektabilitas H. Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT tidak lepas dari tingkat kepuasan publik terhadap kinerjanya. Terbukti belum habis keberkahan yang di dapat oleh Bupati Labuhanbatu H Andi Suhaimi Dalimunthe, ST,MT, baru saja di umumkan sebagai Paslon yang unggul dalam penghitungan suara oleh KPUD pada pemilihan kepala daerah serentak (9/12/2020), kini Andi Suhaimi meraih penghargaan Innovative Government Award (IGA) tahun 2020 sebagai Bupati terinovatif diserahkan oleh Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Jenderal Polisi (Purn) Prof. Drs. H. Muhammad Tito Karnavian, M.A., Ph.D di Hotel Sultan jalan Gatot Subroto Jakarta Pusat. Yang mana di Provinsi Sumatera Utara pada Sesi II (dua) dari 33 Kabupaten/kota hanya Kabupaten Labuhanbatu yang mendapatkan penghargaan Innovative Government Award (IGA) dengan kategori sangat Inovatif.

"Publik puas dengan kinerja H. Andi Suhaime Dalimunthe,ST,MT selama ini. Wajar apabila elektabilitasnya tinggi sekali. Pasalnya mantan Bupati Labuhanbatu Andi Suhaimi Dhalimunthe mendapat penghargaan sebagai "Anugerah Sahabat Pers" dari Serikat Perusahaan Pers (SPS) Cabang Sumut. Penghargaan tersebut diserahkan Ketua SPS Pusat Yanuar dan Ketua Dewan Pers Hendrik Ch Bangun dalam acara Awarding Night SPS Sumut di Santika Ditanda Hotel, Minggu Malam (29/11). Acara malam penghargaan itu dihadiri Gubsu Edy Rahmayadi, Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajeksah , Ketua DPRDSU diwakili, Ketua SPS Pusat Yanuar, Ketua SPS Sumut Farianda Putra Sinik, mantan Gubsu H Syamsul Arifin dan para tokoh penerima penghargaan. Proporsi ini cukup aman bila meraih kemenangan PSU Pilkada Labuhanbatu 2020 di 9 TPS dengan meraih suara tertinggi diikuti oleh dua calon," ungkap DR. Nur ain Harahap, S.Kom,MA kembali, Senin (19/04/2021).

"Prestasi mantan Bupati Labuhanbatu H Andi Suhaimi Dalimunthe di segala sektor memang bagus. Tapi, elektabilitas itu menjadi agak rentan bila PSU di 9 TPS ini diikuti empat pasangan calon. Elektabilitas ASRI masih belum aman apabila ada potensi terjadi pemecahan dukungan kepada ASRI pada tanggal 24 April 2021 mendatang. Sebab, dipengaruhi sikap partai pengusung ERA tersirat ada keinginan mengusung H Erik Adtrada Ritonga sebagai Pilkada Labuhanbatu 2020 ini," ujar DR. Nur'ain Harahap, S.Kom,MA.

"Posisi partai pengusung ERA ini bisa memengaruhi peta. Sebab, H Erik Adtrada Ritonga-Hj Ellya Rosa Siregar Nomor Urut 2 terlihat terus didorong untuk berhasil memenangkan PSU Pilkada 2020 di 9 TPS pada tanggal 24 April 2021 mendatang," lanjutnya.

Sementara itu, Muhammad Azhar Harahap, ST mewakili Ketum ASRI JITU, Bunda Hj Rosmanidar Hasibuan dan Konseptor ASRI JITU Ismail Alex, MI Perangin-Angin merupakan Sekjen DPP LSM CIFOR "Corruption Indonesia Funtionary Observation Reign "CIFOR" dan Ketua Pemenangan ASRI JITU Junaidi Marpaung mengatakan, walaupun masa jabatan beliau kemarin tidak lama semasa pandemi covid-19, namun H. Andi Suhaimi Dalimunthe berhasil membangun Kabupaten Labuhanbatu untuk menjadi yang lebih baik sehingga mendapat beberapa sertifikat penghargaan.

Perlu saya uraikan : (1), Membangun rumah komunitas guru, rumah termurah di Indonesia. (2). Memberangkatkan Putra-Putri Labuhanbatu untuk kuliah di Al Azhar Mesir Tahun 2019. (3). Menyerahkan Bantuan kepada warga Bilah Hilir, korban kebakaran. (4). Menyerahkan bantuan kepada masyarakat Sei Berombang yang tertimpa musibah kebakaran. (5). Membangun Musholla di taman Pemakaman Umum Paindoan. (6). Selalu membantu pembangunan rumah ibadah dan aktif dalam kegiatan keagamaan. (7). Dekat dengan ulama. (8). Memberangkatkan Umroh para Qori dan Tahfidz Qur'an. (9). Selalu menyempati waktu untuk melayat ketika ada warga yang meninggal dunia. (10). Ringan dalam memberi bantuan, ujanya.

Lanjutnya,(11). Bedah rumah bagi warga yang tidak mampu. (12). Hadir dalam Sekolah Minggu umat Kristiani di Kecamatan Pangkatan. (13). Memberikan pelayanan isbat nikah gratis kepada masyarakat yang belum memiliki Akte Nikah/buku nikah. (14). Memberikan perhatian dan suport kepada masyarakat yang sedang sakit. (15). Sepanjang sejarah Kabupaten Labuhanbatu, baru kali ini ada Bupati yang mau dan ikut serta menggerakkan kegiatan keummatan subuh keliling dan jumat keliling, kata Muhamad Azhar Harahap, ST mengakhirinya.(MAH)